



Miles de personas disfrutaron de las degustaciones de vinos ofrecidas durante la tradicional Feria de los vinos de La Rioja./ E. del Río (Diario La Rioja)

14

El Rioja y los 5 sentidos logra en su duodécima edición convertirse en el principal escaparate de la cultura del vino de Rioja

Cuaderno de Campo



Los Krokodillos ofrecieron ritmos de *jazz y swing* durante su concierto en Bodegas Rioja Vega./ *El Rioja y los 5 sentidos*

Con nombre propio

Texto: *Raquel Cano*

El Rioja y los 5 sentidos se despide hasta el próximo año como una de las ediciones más participativas desde su creación, hace doce años. Este programa cultural, organizado por la Consejería de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural del Gobierno de La Rioja, ha contado con numerosas actividades gastronómicas, deportivas y culturales, y con la publicación de un nuevo libro, *El códice más hermoso*. Del 2 de agosto al 27 de octubre se han dado cita diferentes conciertos, exposiciones y sus ya tradicionales concursos de cata, Feria del vino y Fiesta del crianza. Esta duodécima edición ha hecho disfrutar a un público, cada vez más numeroso, de este proyecto cultural que tiene como objetivo divulgar la cultura del vino de Rioja.

Paisaje misterioso, primer premio del IX Concurso de Fotografía./ *Ángel Benito Zapata*





El diseñador Antonio Alvarado presentó sus colecciones en Bodegas Juan Alcorta./ Riojapress

Señas de identidad

La Fiesta del crianza, que se celebró durante la primera quincena de octubre, se inició con el tradicional descorche del primer crianza, de la cosecha 2005, en la bodega institucional del Gobierno de La Rioja, Viña Grajera. El programa, que cada año celebra la salida al mercado de los vinos de crianza, incluía distintas actividades gastronómicas en las que 25 restaurantes de La Rioja ofrecieron sus menús degustación acompañados de crianzas. Igualmente, la Feria de los vinos de La Rioja, uno de los acontecimientos con mayor aceptación, dio a conocer una vez más una gran variedad de vinos de Rioja.

El programa "Riojano, joven y fresco" fue el encargado de abrir este año la edición de El Rioja y los 5 sentidos. En esta ocasión, doce bodegas de la Asociación de Bodegas Familiares de Rioja ofrecieron sus vinos en una fiesta que tuvo lugar en la calle Bretón de los Herreros (acondicionada para la ocasión), en colaboración con bares y restaurantes de la zona. Las degustaciones de vino se completaron más tarde con actuaciones musicales.

Con mucho gusto

El café Rioja, con su tapa *Alegria de la huerta*, se alzó con el primer premio en el VII Concurso de Tapas de La Rioja.

Elaborada con cebolla, tomate *cherry*, espárrago y hongos fue la escogida de las cerca de 40 que se presentaban al certamen. Durante las próximas fiestas de San Mateo se publicará una guía con una selección de las mejores tapas que han participado en esta edición del concurso.

Máxima expresión

Paisaje misterioso, del riojano Ángel Benito Zapata, fue la obra ganadora del IX Concurso de Fotografía de El Rioja y los 5 sentidos. Más de trescientas obras de autores españoles y extranjeros se reunieron esta edición para representar, a través de la fotografía, su particular visión de la cultura del vino. Bodegas Finca Valpiedra fue la encargada de acoger una muestra, selección de las mejores obras presentadas.

El prestigioso diseñador, Antonio Alvarado, se convirtió en el protagonista indiscutible del desfile de moda benéfico, "El Rioja de moda", que se estrenaba este año como una las novedades de El Rioja y los 5 sentidos. Bodegas Juan Alcorta fue el escenario donde se dieron cita personalidades del mundo de la cultura, la política y público en general, que disfrutaron de esta original pasarela entre barricas de roble.

Distintas bodegas riojanas acogieron las actividades enmarcadas dentro de "Las noches de El Rioja y los 5 sentidos", un programa que esta edición ampliaba su repertorio a diferentes disciplinas artísticas. Un total de cinco conciertos, entre los que se incluyeron espectáculos de jazz, swing y gipsy jazz, dos espectáculos circenses y dos actuaciones teatrales fueron los encargados de hacer disfrutar a un público cada vez más amplio y heterogéneo.

El consejero de Agricultura, Iñigo Nagore, junto al ganador del VII Concurso de Tapas, de café Rioja./ El Rioja y los 5 sentidos

